

Dans cette transformation d'un humble coin de terre par l'action puissante de la foi qui a toujours quelque chose de créateur, le lieu de la première apparition ne pouvait pas être oublié. La source inconnue, près de laquelle Nicolazie aperçut sainte Anne, devint une vaste piscine, formée de trois bassins d'inégale grandeur, et entourée de gradins disposés en amphithéâtre. La statue qu'on y voit aujourd'hui, couronnait autrefois le grand portail de la chapelle; c'est une œuvre de mérite, en même temps qu'un précieux souvenir.—*A suivre.*

Bénédition de cloches à Sainte-Anne de Beaupré.

La journée de dimanche, 29 octobre, dit le *Journal de Québec*, comptera comme une des plus belles dans les annales de Sainte-Anne de Beaupré. La bénédiction des cloches de cette paroisse, qui a été, on ne peut plus imposante, y a attiré un grand nombre de membres du clergé et de laïques venus de Québec et des diverses paroisses du comté de Montmorency.

Il y a eu messe basse, à 10 heures, célébrée par le Rév. M. Pouliot, du diocèse de Rimouski. Au trône, Son Eminence le cardinal archevêque de Québec, revêtu de la cappa rouge est assisté par le révérend père Grenier, O. M. I., et M. l'abbé Morissette, curé de Saint-Joachim.

Le sermon a été prêché par le révérend père Fêvez.

La cérémonie de la bénédiction a été présidée par Son Eminence, ayant pour assistants MM. les abbés Lindsay, du collège de Lévis, et Mathieu, du Séminaire de Québec.

Avant la messe le clergé s'est rendu en procession du presbytère à l'église en passant sous plusieurs arcs de